



MEDIENMITTEILUNG

Davos, 31. Januar 2026

SCL Tigers erstmals am Spengler Cup dabei

Das Organisationskomitee des Spengler Cup freut sich, die SCL Tigers erstmals als Teilnehmer des Traditionsturniers begrüssen zu dürfen. Die Langnauer haben die Einladung für den 98. Spengler Cup mit grosser Vorfreude angenommen und werden das Turnier in Davos mit ihrer sportlichen Entwicklung und ihrer professionellen Organisation bereichern.

Neben Gastgeber HC Davos sorgten in den vergangenen Jahren weitere Schweizer Teams am Spengler Cup für grosse Begeisterung. Der HC Ambri-Piotta (Sieger 2022) zog das Publikum in seinen Bann, zuletzt begeisterte auch Fribourg-Gottéron (Sieger 2024) mit einer eindrücklichen Fanbasis und sorgte während den letzten zwei Jahren für Gänsehaut-Atmosphäre in Davos. Die Einladung eines zweiten Schweizer Teams hat sich in vielerlei Hinsicht bewährt – nicht zuletzt auch für die teilnehmenden Organisationen, die sich während einer Woche auf einer grossen internationalen Bühne präsentieren dürfen.

Mit den SCL Tigers lädt der Spengler Cup nun eine Organisation ein, die im vergangenen Jahrzehnt eine bemerkenswerte Entwicklung durchlaufen hat. Seit dem Wiederaufstieg in die National League im Jahr 2015 wurde die Infrastruktur in Langnau umfassend erneuert. Mit dem Bau eines modernen Campus inklusive zusätzlichem Eisfeld und Athletikhalle wurden nicht nur dem Club, sondern einer ganzen Region neue und zeitgemäss Trainingsmöglichkeiten geschaffen – wovon weit mehr als nur das Eishockey profitiert. Die nachhaltige Arbeit im Emmental zeigt sich auch sportlich: In der vergangenen Saison qualifizierten sich die Tigers für die Playoff-Viertelfinals und forderten dort dem späteren Finalisten Lausanne HC alles ab. Auch in der laufenden Spielzeit bewegen sich die Langnauer im Mittelfeld der National League und überzeugen mit defensiver Konsequenz sowie offensiver Hartnäckigkeit.

Cheftrainer Thierry Paterlini führt das Team seit 2022 mit modernem und akribischem Coaching. Der ehemalige Spieler nahm selbst fünfmal am Spengler Cup teil und gewann das Turnier zweimal mit dem HC Davos (2001 und 2002).

OK-Präsident Marc Gianola freut sich über die Teilnahme der SCL Tigers:

«Auch Langnau wird – wie zuvor Fribourg und Ambri – eine Bereicherung für unser Traditionsturnier sein. Die Organisation wie auch die Mannschaft passen mit ihrer Bodenständigkeit und gleichzeitig modernen Philosophie hervorragend zum Spengler Cup.»



PRESENTING PARTNER



GOLD PARTNER



OFFICIAL BROADCASTER



Für die SCL Tigers ist die Teilnahme 2026 ein besonderes Highlight. **Dieter Aeschimann, CEO der SCL Tigers**, sagt dazu: «Die Einladung zu diesem traditionsreichen Turnier erfüllt uns mit grossem Stolz und ist eine wunderbare Anerkennung für die Arbeit der gesamten Organisation und die Leidenschaft unserer Fans. Wir freuen uns besonders, die Region Emmental und Entlebuch in Davos vertreten zu dürfen.»

Mit den SCL Tigers sowie dem Gastgeber und Titelverteidiger HC Davos stehen damit zwei Teilnehmer für den 98. Spengler Cup fest. Weitere Teams werden kommuniziert, sobald entsprechende Verträge abgeschlossen sind.

Der [Vorverkauf für Einzelspiel-Tickets](#) startet am **8. September 2026 um 10.00 Uhr**. Dauerkarten für alle elf Spiele können ab Mitte Juli bestellt werden. [Packages mit VIP-Hospitality](#) sind bereits heute über die offizielle Website des Spengler Cup buchbar.

Anfragen für weitere Auskünfte richten Sie bitte an:

Lars Nay (Kommunikation & Medien Spengler Cup)
l.nay@hcd.ch, Tel. 081 410 04 78



PRESENTING PARTNER



GOLD PARTNER



OFFICIAL BROADCASTER